

NOUVELLE-GALLES DU SUD

PRODUCTION MINÉRALE DE 1904

M. Pittman, sous-secrétaire des mines de la Nouvelle-Galles du Sud, estime à 157,315,659 livres sterling la valeur totale de la production minérale de la Nouvelle-Galles du Sud à la fin de 1904, sans y comprendre l'or, le cuivre et l'étain extraits des minerais importés.

Spécialisant sur l'année 1904, il estime que la production de cette année a été d'une valeur de 6,402,558 liv., en accroissement de 286,304 liv. sur l'année 1903. Le nombre de personnes occupées dans les mines est monté à 37,837, soit un accroissement de 278 sur l'année précédente.

L'or fin obtenu dans l'État jusqu'à la fin de 1904 est évalué à 12,258,384 onces *tray*, d'une valeur de 52,070,273 liv. Le rendement pour 1904 s'est élevé à 269,778 onces, estimées 1,146,109 liv., donnant sur l'année précédente une augmentation de 15,887 onces et de 66,080 liv. en valeur.

Le principal terrain aurifère est Cobar, dont la production, — 61,730 onces, — représente une valeur de 262,213 liv. Viennent ensuite les terrains ou exploitations Mount Boppy, Wyalong, Hillgrove, Araluen, Forbes, Wellington, Orange, Adelong, Stuart Town, Peak Hill et Pambula. L'or provenant d'alluvions est en progression.

La valeur du rendement obtenu par dragage en 1904 monte à 149,836 liv., en augmentation sur l'année précédente de 25,473 liv., alors que la valeur du rendement des cinq années précédentes était de 503,718 liv. La division Araluen est le principal centre des opérations de cette nature.

Cette méthode est employée pour l'étain et la quantité d'étain obtenue de ce genre d'installations a été de 319 *tons* d'une valeur de 26,180 liv.

La valeur des exportations en argent, plomb et zinc (métal pur, minéral, etc., réunis), s'élève pour l'année à 2,249,482 liv., en accroissement de 622,906 liv. sur 1903 et de 751,020 liv. sur 1902.

La valeur du cuivre extrait des mines jusqu'à la fin de 1904 est estimée à 7,170,085 liv. Celle de l'année 1904 à 420,387 livres, en réduction de 42,253 liv. sur l'année précédente.

Celle de l'étain et du minéral d'étain, jusqu'à la fin de 1904, est évaluée à 7,259,063 liv.; celle de l'année 1904 à 184,785 livres. Les principaux centres de production sont les divisions Tingha et Emma-ville.

Le charbon extrait en 1904 montait à 6,019,809 *tons*, d'une valeur de 1,994,952 liv. Ici il faut constater, sur l'année précédente, une réduction en quantité de 335,037 *tons* et en valeur de 324,708 livres. Le commerce d'exportation a décliné, mais la consommation de l'État représente une augmentation de 478,290 *tons*. Le nombre des personnes employées dans les exploitations houillères a été de 14,034.

La valeur du coke fabriqué a aussi progressé, bien que si cette industrie eut à bénéficier des améliorations apportées dans les mines métallifères, les prix aient été inférieurs à ceux des années précédentes.

Le surplus de la production minérale est constitué par de faibles quantités et valeurs de schiste kérosène, alunite, antimoine, bismuth, chrome, cobalt, diamant, fer et minerais de fer, calcaire, ciment, marbre, molybdénite, opale, platine, scheelite et divers autres minerais.